

FRONT DE GAUCHE

L'humain d'abord

Ensemble contre les violences faites aux femmes



**Jean-Luc
Mélenchon,**

Candidat du
Front de Gauche à
l'élection présidentielle
de 2012

L'enquête contre les violences faites aux femmes révèle des chiffres accablants :

- 1 590 000 femmes sont victimes de violences conjugales
- 1 499 963 victimes de harcèlement sexuel dans l'espace public
- 50 000 femmes victimes de viol
- Tous les 3 jours, une femme décède sous le coup des violences de son compagnon

La parole des femmes est en danger

L'année 2011 a été rude pour les femmes : disqualifiée, niée, méprisée à l'occasion d'affaires politico-judiciaires et des commentaires journalistiques, la parole des femmes est en danger. Le traitement infligé à celles qui osent briser la loi du silence en dénonçant les faits de violences dont elles sont victimes dans les coulisses du système, est honteux. Alors que les associations féministes se battent depuis des années pour la reconnaissance de ces violences, nous avons assisté pendant des mois à un florilège de propos machistes et de déclarations dégradantes. **Ces violences et ces comportements sont l'expression de la domination masculine encore et toujours à l'œuvre dans notre société.**

Les femmes, premières victimes de l'austérité

En Europe et en France, les femmes sont les premières victimes des crises et des politiques d'austérité. Il n'y a pas de fatalité : n'acceptons pas la pauvreté, la précarité et le chômage. L'autonomie des femmes est une condition de l'émancipation et de l'égalité.

Face à cette régression qui s'annonce, les pouvoirs publics - l'Etat - doivent agir. La loi votée en 2010 nécessite des moyens pour son application qui ne viennent toujours pas. **Trêve de paroles ! Il faut une véritable volonté politique et des moyens à la hauteur**

Avec le Front de Gauche, faisons reculer le patriarcat

Dès 2012, donnons la priorité à l'éducation et à la prévention : éducation des jeunes, sensibilisation et information de la population, formation des professionnels sont nécessaires pour faire reculer le patriarcat.

Le Front de Gauche défend la proposition d'une loi-cadre incluant les propositions élaborées par les associations du mouvement féministe.